

Tobias Hoffmann stellt Kreisrekord auf

Leichtathletik: Schutterwälder beim traditionellen Mehrkampfmeeting mit starker Leistung in der M15-Klasse

Schutterwald (um). Mehrkämpfer aus ganz Baden und dem angrenzenden Ausland trafen sich am Wochenende in Schutterwald zum 21. Mehrkampfmeeting. Bei angenehmen spätsommerlichen Temperaturen konnte der LfV Schutterwald den Athleten auch in diesem Jahr optimale Wettkampfbedingungen und Anlagen bieten. Die Athleten bedankten sich mit guten Leistungen. 4:27,16 über 1500m von Steffen Gaiser vom PTSV Freiburg war dabei eine der herausragenden Einzelleistungen.

Aus Schutterwälder Sicht waren es wiederum die jüngeren Klassen, welche Topleistungen ablieferten. So war es allen voran Tobias Hoffmann (M15), der seine Altersklasse dominierte und den Neunkampf mit 4697 Punkten und Kreisrekord als Sieger beendete. Dabei stellte er gleich fünf persönliche Bestleistungen auf. Dies allein ist gerade am Ende der Saison und im Rahmen eines Mehrkampfes an sich schon eine herausragende Leistung.

Ihren ersten Siebenkampf absolvierte Nicola Müller (W13) in der höheren W14. Nach misslungener erster Dis-

ziplin, dem 80-m-Hürdenlauf, wo sie durch einen Stolperer eine deutlich bessere Zeit verpasste, befand sie sich mit 150 Punkten Rückstand am Ende des Feldes. In den weiteren Disziplinen zeigte sie Kämpferqualitäten und ließ die ältere Konkurrenz bei ihrem Sieg mit 3116 Punkten noch hinter sich.

Patrik Schrempf (M14) präsentierte sich ebenfalls in hervorragender Verfassung. 4192

Punkte verbuchte er bei seinem ersten Neunkampf, womit er die Konkurrenz deutlich auf Distanz hielt. Sven Hartung, Neuzugang aus Pforzheim, gewann den Zehnkampf der Männer mit 4568 Punkten.

2675 Punkte hatte Sarah Osiander bei ihrem Sieg in der U20 auf dem Konto. Die Frauen des LfV mit Katrin Kienzler, Dorothea und Christine Schley gewannen die Mannschafts-

wertung. Bei den Senioren hatten Nathanael Roth (M35/3343 Punkte) und Konstantin Beathalter (M60/3107) die Nase vorn. Armin Hug, Gerd Örtel (beide M50) belegten Platz zwei und drei in ihrer Altersklasse. Karl Heinz Hoffmann beendete den Zehnkampf der M45 als Viertplatziertes. Meike und Lara Freudenreich konnten in der U18 ihre persönlichen Bestleistungen steigern.



Die Athleten des LfV Schutterwald hatten ein erfolgreiches Saisonende.

Foto: Verein